

# *La Fédération cubaine des échecs avance les dates du tournoi international Capablanca in Memoriam*

---



La Havane, 12 janvier, (RHC)- Le président de la Fédération cubaine des échecs, Carlos Rivero, a annoncé que la prochaine édition du tournoi international Capablanca in Memoriam aura lieu du 18 au 28 avril, et non début mai comme le veut la tradition.

Il a précisé que cette année le tournoi sera disputé à l'hôtel fleuron de Cuba, l'hôtel Nacional.

Le président de la Fédération nationale des échecs a expliqué que les dates du Capablanca in Memoriam ont été modifiées pour éviter de coïncider avec le championnat continental, un événement très important pour tous les joueurs latino-américains, y compris les Cubains.

Carlos Rivero a fait remarquer que le tournoi conservera le format annoncé, avec un groupe d'élite de 10 joueurs (cinq invités et un nombre égal de nationaux), qui comprendra les meilleurs joueurs.

Le Capablanca in Memoriam a comme nouveauté cette année une section uniquement pour les dames et une autre appelée Senior qui rassemblera des joueurs de plus de 60 ans.

Toute la planification a tenu compte du strict respect des protocoles sanitaires contre le Covid-19, même si l'on espère que la situation épidémiologique à Cuba ne se sera pas aggravée d'ici là.

La dernière version présentielle du Capablanca a eu lieu en mai 2019, un tournoi qui a été scellé par la 8e victoire de l'Ukrainien Vassily Ivanchouk.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/282681-la-federation-cubaine-des-echecs-avance-les-dates-du-tournoi-international-capablanca-in-memoriam>



**Radio Habana Cuba**